
SAMDO AVENIR

Compte-rendu de l’Assemblée Générale
      du 27 Avril 2024 à Annonay (07)

Notre Assemblée Générale 2024 est ouverte à 16h  dans une salle du Lycée Professionel Marc 
Seguin  à Annonay.

Nombre de personnes présentes : 47
Nombre de pouvoirs :28
Membres du Conseil d’Administration présents: Nicole Massel, Jean Louis Rigot, Michèle Ughetto,
Claudie Tolhurst, Myriam Bevillon, Raymond Vidonne, Guy Bouchet, Christian Loizeau, Françoise 
Barbarin, Thierry Hervé.
Membre d’honneur : Catherine Joriot
Absent non excusé : Jean-François Braun

La Présidente, Nicole Massel, remercie M. Ferrand, directeur du Lycée Marc Seguin et Stephanie 
Faucon, notre contact, pour son aide précieuse.
Elle remercie  Raymond Vidonne et son épouse Nicole ainsi que Guy et Noëlle Bouchet  pour 
l’organisation de cette Assemblée Générale et du weekend.
Elle remercie également ceux et celles qui se sont déplacés pour leur fidélité ainsi que les membres 
du Conseil d’Administration de Samdo Avenir dont Christian Loizeau nouvellement élu lors de 
l ‘Assemblée Générale de 2023 à Souvigny et tout particulièrement Catherine Joriot présidente de 
Samdo Bavishya et son équipe.

1-Rapport Moral

L’année 2023 a été marquée par le décès de Gérard Perrissin, membre de l’association depuis sa
création en 2007 et ayant occupé le poste de secrétaire depuis 2014.
Guy Bouchet présente un diaporama à sa mémoire.

La présidente présente l’équipe de salariés de Samdo Bavishya : Sheetal notre coordinatrice , Roma 
la didi du foyer, Santos le comptable, Nyima coordinateur à Samdo, Dawa Lamo institutrice à 
Samdo assistée de Chimi Dorjee. Il faut insister sur le rôle très important que joue Sheetal qui 
s’occupe des enfants avec beaucoup de sérieux tant sur le plan éducation que sur le plan « extra 
scolaire » en organisant des activités ainsi qu’en assurant le suivi du foyer et des achats nécessaires.
Rappelons toutefois que l’Association ne serait rien sans la présence de Catherine Joriot Présidente 
fondatrice de Samdo Bavishya et présidente d’honneur de Samdo Avenir.
Samdo Bavishya a organisé sa première Assemblée Générale le 1 Décembre 2023 au cours de 
laquelle 13 membres ont été élus sous la présidence de Catherine Joriot.
Deux de nos conseillers d’administration se sont rendus au Népal en 2023 : Myriam Bévillon en 
Septembre qui s’est rendue à la « Grammar » à Katmandou où sont scolarisés les enfants de 
Magarsalu et qui a pu constater la qualité de l’enseignement et des équipements. Raymond Vidonne 
s’y est rendu en Octobre et a partagé son expérience d’expédition en nous livrant le ressenti d’un 
guide.
Catherine s’est rendue à Magarsalu en Octobre accompagnée de  Sheetal,Sumi et Rekka où elles ont
visité les écoles de Shikarpur et Kera Bari. Elles se sont réunies également avec les parents des 
enfants scolarisés à la « Grammar » à Katmandou qui sont tous très satisfaits des résultats de leurs 
enfants.

2- Rapport d’activités



2-1 Le Conseil d’administration

Il s’est réuni 3 fois : en Janvier en visio, en Avril le matin de l’Assemblée Générale à Souvigny et 
en Septembre en présentiel chez Jean-Louis à Aix en Provence.  

La Commission « communication » travaille en parallèle pour la réalisation des bulletins, dossiers 
divers et toutes actions relatives à ce sujet : Myriam, Nicole, Laetitia, Romain et Cécile.

Françoise Barbarin est en charge de la photothèque.

Le groupe comptabilité se répartit la tâche entre la gestion financière en France et au Népal : 
Michèle Ughetto, Jean-Louis Rigot , Thierry Hervé en France et Santos au Népal..

2-2 Les membres et la mobilisation

L’Association compte 207 membres, adhérents, donateurs et parrains collectifs.
Le nombre de membres est en petite augmentation mais essentiellement en raison du nombre de
donateurs qui ont répondu au souhait de Gérard de faire un versement a son décès.
Le nombre des parrains est en légère diminution. (68/85 en 2022) Mais ceux qui restent donnent en
moyenne un montant plus important (351€/295€ en 2022)

Les parrains et les donateurs
(comparaison 2022/2023)

(*) quelques parrains, aussi donateurs

20232022nb

6885Parrains

149109Donateurs

207202membres (*)

20232022montants

351€295€Parrains

175€254€Donateurs

-Laurent Barbier et Pascal Moreau tous deux fidèles membres de SA  organisent chaque année aux 
mois de mars et juin des trails au profit de Samdo Avenir. Des chèques de 270€ et 260€ ont été 
remis à l’Association.
-Pour la 3ième année le stand de Samdo Avenir était présent le 3 septembre dernier sur la place du 
village de Saint Michel l’Observatoire où plus de 15 associations s’étaient données rendez-vous.

2-3 Nos outils de communication

Bulletin et notes d’information : Myriam,
Claudie, Nicole, Cécile, Monique



Gestion banque de données photos : Françoise
Site Web & diffusion : Laetitia, Jean-Louis
Réseau sociaux : Romain
Montages photos : Guy

-4 bulletins ont été publiés en 2023 (nos 71 à 74). Ils contiennent des nouvelles et des informations
sur les actions de l’association par trimestre.
-Le site a basculé sur la nouvelle version de Joomla, une migration sur Wordpress (en remplacement
de Joomla) est à l’étude.
-La page FaceBook est très peu partagée, en moyenne les publications ne  sont partagées que 3 fois, 
c'est ce qui manque à Samdo Avenir pour que nous ayons plus d'audience.
-Flyer et dossier sponsoring sont en cours d’actualisation.

-Guy a préparé une belle rétrospective, retraçant les principaux évènements qui se sont
déroulés en 2023, notamment grâce aux photos envoyées par Sheetal et rapportées par
Myriam et Raymond. Elle sera postée sur le site de Samdo Avenir et  sur Youtube.

Présentation de la rétrospective 2023 par Guy

2-4 Nos actions

a) Les enfants de Samdo

-Au village : après la reconstruction de l’école, la classe a repris le 15 mai avec 5 enfants scolarisés 
avec Dawa Lamo l’institutrice, ancienne élève de la Namgyal assistée de Chimi Dorjee, surveillant.

-A Katmandou :
Il y a 6 enfants à la Namgyal Middle School (Un nouvel enfant de Samdo, Pema Dathul, a été 
inscrit grâce a l’abandon, par sa tante, de la subvention que SA avait prévu pour elle)
Il y a 4 enfants à la Namgyal High School
Il y a 1 enfant au Nami College
Il n’y a plus que 6 enfants au foyer.
Les 9 étudiants en fin d’études à la Namgyal High, dont 7 ont obtenu des bourses et du travail afin 
de poursuivre leurs études. Dans la majorité des cas ils font des études longues où travaillent dans 
des lodges à Samdo.
SA finance des compléments de frais d’’université au cas par cas.

 b) Les enfants de Magarsalu

Les habitants du village de Magarsalu vivent en extrême pauvreté car le village n’est pas sur le 
chemin des treks à l’inverse de Samdo dont le développement a bénéficié du passage des trekkers et
des ressources environnantes. Par conséquent, notre action s’est déplacée vers Magarsalu où 24 des 
enfants du village sont scolarisés à la Grammar School à Katmandou.
Certains parents ainsi que Sheetal se sont rendus à l’école et ont pu échanger avec les professeurs. 
C’est un moment convivial très apprécié.

c) Le tourisme à Magarsalu

Six ou sept maisons accueillent les touristes.
En automne 2023 il y a eu seulement 3 touristes de La Balaguère et 4 de GST à dormir en chambres
d’hôtes à Magarsalu .
Durant leur séjour au mois d’Octobre , Sheetal, Sumi, Rekka et Catherine ont dormi à Magarsalu en
tant qu’hôtes payants comme les trekkers.



Elles ont noté une amélioration des conditions d’accueil :-petites cuisines à côté de la pièce 
principale, espace douches en béton. L’accès routier permet d’approvisionner le village en gaz pour 
la cuisine et en lait. Il y a une vraie fontaine pour l’eau.  Un moulin électrique a été installé  dans le 
village pour moudre sur place  le blé récolté.

Le Rapport moral et d’activité est adopté à l’unanimité

3- RAPPORT FINANCIER

-Rapport de gestion 2023

Résultats 2023 pour Samdo Avenir  

2023 : Recettes 49 926€
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Les recettes 2023 des dons et parrainages ont régressé à 49 926,25€ (en diminution par rapport aux
53 220  € de 2022 )
 En 2023 il n’y a pas eu de subvention demandée au département 04



2023 : dépenses france 78 248 €
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Les dépenses en France 2023 ont été de 78 248  €
Dont un versement de 77 000€ pour  samdo Bavishya
Le Taux des  frais de fonctionnement de Samdo France restent très bas (< à 2.5%) Merci aux
nombreux  bénévoles, membres du conseil d’administration qui œuvrent gratuitement.

2021 /2023
Evolution des dépenses consolidées (SA+SB)
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Résultat – Trésorerie (France+Népal)
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Le résultat SA/SB se réparti en -26 038,43  € de résultat négatif pour SA. Il est cependant de + 27
439,43 € de résultat positif pour SB . (comblement du déficit de 2022 de -25 702,98)
La clôture des comptes 2023 fait apparaitre un bénéfice consolidé de  +1 401,00   €  (mais un
déficit de -11 869 si on provisionne les Charges à payer)

Les disponibilités financières France se montent à 90 323,09 € à fin 2023 (101 464,84 € si consolidés
avec SB)

Le plan de développement 2022/2026 en vigueur est consultable sur le site internet : 
https://samdoavenir.org/fr/l-association/plan-de-developpement

Le rapport financier est adopté à l’unanimité

4- PROJETS 2024

a) Scolarisation :

En avril 2024 un nouvel enfant sera inscrit à la Grammar, le petit fils d’Indra Maya dont le père 
s’est suicidé.

b) Formation premier secours à Magarsalu:

Lors de leur visite à Magarsalu Catherine et ses collaboratrices ont constaté qu’il y avait une forte 
demande pour être formé aux premiers secours. Il y avait également une demande de formation à 
l’hygiène et à la prévention contre le harcèlement. Une telle formation est à l’étude pour en chiffrer 
le coût exact.



La formation aux premiers secours qui a eu lieu en février (rapportée par Françoise et Michel 
Barbarin dans le bulletin 75) sera reproduite à l’automne 2024.
Françoise retrace cette première formation en images

c) Demande de subvention

En 2023 nous n’avons pas pu préparer un dossier suffisamment étoffé pour faire une demande de 
subvention au département des Alpes de Haute Provence. Dès maintenant, nous allons travailler 
pour présenter un projet dans le village de Magarsalu avec la deuxième partie de la formation
1ers secours et des formations à l’hygiène et à la lutte contre le harcèlement. Nous constatons 
également un nombre important de suicides chez les femmes en particulier et proposons de mettre 
en place des consultations avec des  psychologues afin de déterminer la cause du problème.
Ces différents sujets feront l’objet d’une demande de subvention qui sera déposée au Département
des Alpes de Haute Provence au cours de l’été.

-Perspectives , propositions d’actions  2024 et au-delà (voir page 12 du rapport
financier)

Evolution de Samdo Avenir
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Un déficit prévisionnel 2024, de l’ordre de - 6722 € est envisageable et de l’ordre de 10 000 à 12 
000 € en 2025 et 26.  Celai consommerait 26 à 30 000€ sur les 100 000€ réellement disponibles. 
(On doit garder un fond de roulement pour couvrir le décalage entre les dépenses et les recettes 
surtout enregistrées en fin d’année)



2009 / 2026
Evolution du nombre des enfants

0

10

20

30

40

50

60

2
0

0
9

 (
2

6
)

2
0

1
0

 (
2

8
)

2
0

1
1

 (
4

0
)

2
0

1
2

 (
4

3
)

2
0

1
3

 (
3

7
)

2
0

1
4

 (
3

6
)

2
0

1
5

(3
1

)

2
0

1
6

(3
0

)

2
0

1
7

 (
4

2
)

2
0

1
8

 (
4

4
)

2
0

1
9

 (
4

6
)

2
0

2
0

 (
4

5
)

2
0

2
1

 (
4

6
)

2
0

2
2

 (
4

9
)

2
0

2
3

 (
4

0
)

2
0

2
4

 (
3

9
)

2
0

2
5

 (
3

7
)

2
0

2
6

 (
3

6
)

26
28

24

17
13 12 12 12 12 12

9 9 9 9
5 5 5 5

4

6

1 1

4

4

4 4

7 15

18 19

19 17 17 17

10
7 7

3

4 4 4 4

3

13
14

9

7

4 2 1

1 1

1 1

3

1

1

1

1

2

2

1
2 10 10 11

12
11

13
15 16

24

24
18

17 16

SAMDO SAMAGAON KAMIS NAMGYEL (1) NAMGYEL (2)

WHITEFIELD Reliance/nami University GRAMMAR

Le nombre d’enfants et d’étudiants pris en charge par SB devrait tendre vers 36, dont 11 que l’on
aiderait financièrement pour suivre des études supérieures au Népal
Il ne restera plus que trois ou quatre enfants au foyer et la question se pose de son financement.  
La proposition est faite d’héberger au foyer certains élèves de Magarsalu qui continuent leurs études
après la classe 12 et ne savent pas où se loger.

L’objectif des recettes 2024 et pour les années suivantes est espéré à 50 000€/an. Un déficit
prévisionnel de 6 722€ (France plus Népal) est envisageable en 2024. Il sera sans doute plus 
important selon les actions de soutien a l’éducation locale dans le district de Magarsalu (voir ci-
dessous les propositions d’actions 2024/25)

En 2025 il n’y aura plus d’élèves à la Namgyal High School . Les dépenses de scolarisation seront 
réduites. Cependant, au vu de l’incertitude des financements, il faudra limiter le nombre d’enfants 
pris en charge à Katmandou et encourager la fréquentation des écoles gouvernementales suivant les 
recommandations du SWC (Social Welfare Council) lors de son enquête.
Il faudra également limiter les aides aux étudiants en études universitaires au cas par cas selon la 
trésorerie disponible.
Le financement des besoins pour le développement économique des villages sera lui aussi ajusté en 
fonction des rentrées de dons.

-Résumé des Propositions d’actions :

-Objectif d’équilibre recettes/dépenses d’éducation (de l’ordre de 40 000€), et de fonctionnement de
Samdo Bavishya (10 000€ )
-Non-remplacement des élèves de Samdo ayant atteint la fin des études en classe 12
-Limitation des aides aux étudiants en études universitaires selon trésorerie disponible
-Financement au coup par coup sur nos réserves, des actions pour le développement économique 
des villages, qui sera ajusté aux rentrées de dons constatés

Pour plus de détails se référer au rapport financier complet envoyé par Jean-Louis à tous les 
membres du Conseil d’Administration le 31 mars 2024.

Petit clin d’œil de Christian Loizeau qui a comptabilisé le kilométrage des participants à cette 
Assemblée Générale(y compris des membres du Conseil d’Administration) pour arriver a un total 
de 12 635 km. Ils sont venus du Sud (est et ouest), région Nantaise et Centre et Est de la France.


